

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh Ukuran perusahaan, *Corporate Governance* dan Profitabilitas pada perusahaan manufaktur sektor industri barang konsumsi yang terdaftar di BEI tahun 2014 sampai dengan tahun 2016. Setelah melalui analisis dan pengujian hipotesis pengaruh pengaruh Ukuran perusahaan, *Corporate Governance* dan Profitabilitas terhadap *Voluntary Disclosure* pada 21 perusahaan maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

- a. Hasil pengujian secara parsial menunjukkan bahwa ukuran perusahaan berpengaruh tidak signifikan terhadap *voluntary disclosure*. Hal ini mengindikasikan perusahaan yang memiliki ukuran lebih besar belum tentu mengungkapkan *voluntary disclosure* yang lebih tinggi, hal tersebut mungkin terjadi karena ada hal lain selain *voluntary disclosure* yang dilakukan perusahaan untuk menurunkan biaya pengungkapan.
- b. Hasil pengujian secara parsial menunjukkan bahwa dgrektur independen berpengaruh signifikan negatif terhadap *voluntary disclosure*. Hal ini berarti bahwa perusahaan yang memiliki direktur independen lebih banyak mengungkapkan *voluntary disclosure* lebih rendah dibandingkan dengan perusahaan yang memiliki lebih sedikit direktur independen.
- c. Hasil pengujian secara parsial menunjukkan bahwa kepemilikan institusional berpengaruh signifikan negatif terhadap *voluntary disclosure*. Hal ini membuktikan adanya kepemilikan Institusional di perusahaan mempengaruhi tingkat *voluntary disclosure*, serta menghasilkan bahwa semakin tinggi kepemilikan institusional suatu perusahaan maka akan menurunkan *voluntary disclosure* yang dilakukan oleh manajemen.
- d. Hasil pengujian secara parsial menunjukkan bahwa Profitabilitas berpengaruh tidak signifikan terhadap *Voluntary Disclosure*. Hal ini

berarti bahwa perusahaan yang memiliki profitabilitas lebih tinggi maupaun rendah tidak mempengaruhi *Voluntary Disclosure* yang dilakukan oleh perusahaan.

- e. Berdasarkan hasil pengujian determinasi (Uji R^2) diperoleh angka *adjusted R²* sebesar 0,177 atau 17,7% yang menunjukkan bahwa variabel *Voluntary Disclosure* dipengaruhi Ukuran Perusahaan, *Corporate Governance* dan Profitabilitas sedangkan sisanya 82,3% dipengaruhi oleh faktor lain, misalnya *Leverage*, Umur Listing dan Perusahaan berbasis asing.

V.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan yang disajikan, maka saran yang dapat diberikan dan diharapkan dapat bermanfaat adalah sebagai berikut:

a. Manfaat teoritis

Bagi peneliti selanjutnya yang ingin meneliti lebih lanjut mengenai pengaruh ukuran perusahaan, *corporate governance*, dan profitabilitas terhadap *voluntary disclosure* agar menambah populasi perusahaan yang akan dijadikan sampel penelitian. Yang mana bertujuan untuk menilai sejauh mana kesesuaian penelitian antara teori dengan fakta. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan menambah wawasan dan mengembangkan pengetahuan lebih luas mengenai masalah yang diteliti tentang *voluntary disclosure* dan dengan menambahkan variabel independen untuk lebih mempresentasikan *voluntary disclosure* perusahaan.

b. Manfaat Praktis

1) Bagi Perusahaan

Hasil penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai referensi oleh pelaku usaha dan manajemen perusahaan agar perusahaan lebih meningkatkan pengungkapan sukarela (*voluntary disclosure*) dimasa mendatang.

2) Bagi Investor

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi salah satu pertimbangan dalam melakukan investasi. karena para investor membutuhkan sumber informasi yang lengkap agar dalam pengambilan keputusan investasi dapat tepat dan menguntungkan. Sehingga para investor dapat memilih perusahaan mana yang menerapkan pengungkapan informasi secara luas sebagai bentuk transparansinya terhadap para investor.

3) Bagi Pemerintah

Hasil penelitian ini diharapkan agar pemerintah memberi pemahaman terhadap perusahaan untuk meningkatkan pengungkapan informasi secara sukarela atas kebijakan kriteria pengungkapan laporan sukarela yang disajikan oleh perusahaan demi meningkatkan transparansi di perusahaan.

